

Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)

TV Poppenlauer : TTC Sand
Samstag, 08.04.2023, 15:00 Uhr

Martens lässt den TV Poppenlauer jubeln

Großer Jubel herrschte am Samstagnachmittag, als Christian Martens nach 3 Stunden Spielzeit den Matchball für die Gastgeber des TV Poppenlauer im umdatierten Match der Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord) verwandelte. Bittere Mienen gab es dagegen beim Gastteam TTC Sand, das eine 6:9 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 28:31) quittieren musste. Matchwinner war an diesem Tag Manuel Roth, der seine zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 19. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 25:13.

Den Start machten die Eingangsdoppel. Auf dem falschen Fuß erwischten Roth / Heim ihre Gegner Luger / Steif beim eher ungefährdeten 3:0-Erfolg. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Hanßen / Wittig war für Hochrein / Nöthling schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Das musste man neidlos anerkennen. Martens / Martens besiegelten mit einem 3:1 gegen Karl / Schorr einen Punkt für ihr Team. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Zwar brachte Jonas Hanßen Manuel Roth phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Manuel Roth mit 3:1 durch. Andre Heim bekam daraufhin seinen gleichstarken Gegner Robert Luger beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Beim Stand von 3:2 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Beim wenig später folgenden 8:11, 11:8, 11:7, 11:8-Erfolg gegen Harald Steif kam Guido Hochrein nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Nur einen Satzerfolg verbuchte wenig später Michael Martens bei seiner Niederlage gegen Andreas Wittig. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 4:3. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Joachim Nöthling beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Rainer Schorr. 2:3 endete dann das Einzel zwischen Christian Martens und Reimund Karl aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz ausging. Beim Stand von 4:5 gingen die Spitzenspieler des TV Poppenlauer und des TTC Sand in die Box. Manuel Roth bezwang anschließend Robert Luger in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Das war eine ganz schön enge Kiste! Andre Heim gelang es daraufhin Jonas Hanßen zu bezwingen – das extrem enge und im Vorhinein bereits als offen erwartete Duell endete erst im Entscheidungssatz. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz ausging. In vier Sätzen gewann Guido Hochrein gegen Andreas Wittig und gab dabei nur einen Satz ab. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 7:5. Michael Martens gelang es Harald Steif zu bezwingen – das extrem enge und im Vorhinein bereits als offen erwartete Duell endete erst im Entscheidungssatz. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 13:6 für Martens und 9:16 für Steif seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Joachim Nöthling in dem im Vorhinein als offen eingeschätzten Spiel gegen Reimund Karl. Christian Martens hatte seinen Gegner Rainer Schorr beim ungefährdeten 3:0 komplett im Griff und ließ ihm keine echte Chance. Da gab es nichts zu rütteln. Ein umkämpfter Teamerfolg für den TV Poppenlauer war unter Dach und Fach.

Nach diesem Sieg geht der TV Poppenlauer am 15.04.2023 positiv gestimmt ins nächste Spiel gegen die DJK Leutershausen, während der TTC Sand am 15.04.2023 gegen den TSV Waigolshausen 1927 versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TV Poppenlauer

Doppel: Roth / Heim 1:0, Hochrein / Nöthling 0:1, Martens / Martens 1:0

Einzel: M. Roth 2:0, A. Heim 1:1, G. Hochrein 2:0, M. Martens 1:1, J. Nöthling 0:2, C. Martens 1:1

TTC Sand

Doppel: Hanßen / Wittig 1:0, Luger / Steif 0:1, Karl / Schorr 0:1

Einzel: R. Luger 1:1, J. Hanßen 0:2, A. Wittig 1:1, H. Steif 0:2, R. Karl 2:0, R. Schorr 1:1